## NOMBRAMIENTO MIEMBRO HONORÍFICO DE BEST MADRID Marinela García Fernández

Cuando hace unos días recibí con gran sorpresa y mayor alegría, la propuesta de mi nombramiento de Miembro Honorífico de BEST Madrid, como parte de la conmoración de sus 25 años de existencia, volvieron a mi memoria todas las vivencias del momento en el que tuve mi primer encuentro con la Asociación Europea BEST (*Board of European Students of Technology*).

Era el año 1986, en una universidad escandinava, donde rectores, vicerrectores y delegados para las Relaciones Internacionales de las universidades tecnológicas europeas, manteníamos una encuentro con el objetivo de diseñar las mejores estrategias para el constante perfeccionamiento del aprendizaje de las tecnologías desde una perspectiva global.

En esa atmosfera tan profesional, al final del programa oficial intervienen 2 alumnos, (luego supe que uno era finés y otro portugués) para presentar y explicar a la audiencia, <u>qué</u> significaba, y <u>qué</u> ofrecía, una asociación europea, de nombre BEST, de la que ellos eran órganos representativos. Su presentación fue especialmente ingeniosa y motivadora, dejando muy patente que los miembros de la asociación BEST, (alumnos de tecnología), repartidos por toda Europa, tenían mucho qué decir, y qué aportar, para la calidad del conocimiento global de las tecnologías del presente y del futuro.

En ese mismo momento mi decisión de que mis alumnos de la UPM pertenecieran a esa asociación tan especial, estaba tomada.

A mi regreso a Madrid, inmediatamente hice participes a la Delegación de Alumnos de la UPM de la existencia de BEST, con la información y las coordenadas necesarias para iniciar el proceso de admisión e integración en la misma.

La respuesta fue inmediata y entusiasta, varios miembros de la Delegación iniciaron los contactos con los representantes del *Board* de BEST.

El resto, ya es historia. La celebración de estos 25 años de existencia es la prueba fehaciente de la capacidad de su gestión y la calidad de su participación en la Asociación BEST.

Durante estos años, BEST Madrid se ha formado y ha crecido incorporándose a BEST, mediante su participación y oferta de actividades formativas, en muchos casos integradas en actividades lúdicas; así como en proyectos educativos y de investigación conjuntos y en misiones empresariales de las diferentes áreas tecnológicas.

Mi conexión con BEST MADRID ha sido constante. Creí en el éxito de su propósito desde el primer momento y les he seguido paso a paso en su avance y afianzamiento dentro de la asociación, brindándoles mi ayuda y mi colaboración siempre que estaba en mi mano a nivel personal, y con el apoyo institucional permanente de la UPM.

Pero esa colaboración no ha sido nada generosa, porque ha funcionado en ambas direcciones. Los miembros de BEST MADRID han sido mis constantes colaboradores, participando en muchas de las actividades internacionales organizadas desde mis diferentes cargos de responsabilidad, bien en el entorno de las Relaciones Internacionales, bien en el área del aprendizaje de las lenguas, como profesora y como directora de PROLINTER.

Trabajar conjuntamente con ellos ha sido siempre un placer y un constante aprendizaje de lo que significa inteligencia, tesón, dedicación e interés aunados para la consecución de un proyecto común.

Y hoy, después de estos 25 años, su generosidad vuelve a demostrase con mi nombramiento (inmerecido) de "Miembro Honorífico de la asociación BEST Madrid"... ¡Hemos trabajado juntos! No hay ningún mérito especial en ello. El honor y el agradecimiento son míos... ¿Qué más puedo decir?

Grupo BEST Madrid, desde vuestra creación, habéis sido, sois y seréis lo MEJOR y lo seguiréis demostrando día a día, como lo habéis hecho a lo largo de estos 25 años.

Muchas gracias 5 de mayo 2022